

 Fecha:
 20-10-2024
 Pág. :
 4
 Tiraje:
 16.150

 Medio:
 Diario Financiero
 Cm2:
 369,7
 Lectoría:
 48.450

 Supl. :
 Diario Financiero - DF Mas
 VPE:
 \$ 3.276.160
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: VIAJE A RAPA NUI Y BRUNCH 0% CON LOS PIÑERA MOREL, EL PASO DE BORIS JOHNSON POR CHILES

## VIAJE A RAPA NUI Y BRUNCH CON LOS PIÑERA MOREL, EL PASO DE BORIS JOHNSON POR CHILE

"Corren riesgo cuando me invitan", comenzó diciendo Boris Johnson en el seminario de Picton, realizado este jueves en las dependencias de El Mercurio, lo que sacó risas instantáneas entre los cientos de asistentes. Con su desplante característico, el ex primer ministro de Reino Unido felicitó al embajador de Ucrania. habló de Rusia, alabó el periodismo, mencionó su rol en el acceso a vacunas de su pais durante la pandemia, contó una anécdota con la fallecida reina cuando grabó un video con James Bond, opinó sobre el conflicto en Gaza -"no puedo entender a quienes están en contra de Israel"- y analizó las próximas elecciones en Estados Unidos: "Lo que espero que pase es que quien pierda lo acepte". Y agregó: "Creo que el exPresidente (Trump) tiene buenas chances de ganar". Para cerrar su alocución, lanzó -a lo Milei- un "viva la libertad carajo" con un español trabajado. "¿Qué significa carajo? ¿Está bien decirlo?", le preguntó minutos después al ex ministro de Educación, Gerardo Varela, quien lo entrevistó en vivo.

Salmón, vino, shots de erizos, sopa de camarones, mesones con distintos quesos y otros platos acompañaron el seminario donde una gran cantidad de empresarios y ex ministros se pasearon. Al finalizar la entrevista de Varela al británico, el socio de Picton y organizador de la jornada, Matias Eguiguren, subió a la tarima y le entregó dos regalos al exmandatario: un poncho de vicuña y una polera de La Roja con el número 10 y su apellido.

El viernes en la mañana BoJo asistió a un brunch en la casa de los Piñera Morel, en Las Condes. Magdalena, hija del fallecido Presidente, contactó directamente al británico para invitarlo a la residencia de sus padres. Él contestó inmediatamente que sería un honor asistir porque tiene la mejor opinión de Sebastián Piñera, con quien estuvo varias veces y coincidieron en sus periodos presidenciales.

En el brunch estuvieron Cecilia Morel, Cristóbal Piñera, Lucia Santa Cruz, David Gallagher, Matias Eguiguren, Cecilia Guzmán y Esperanza Rossel (hija de Magdalena Piñera). En la reunión lo invitaron a visitar Tantauco, ya que él dijo compartir el amor por la naturaleza y la

preocupación y cuidado del medio ambiente, al igual que Piñera.

Otro de los temas que tocaron fue su visita exprés a Argentina, donde Johnson conoció al Presidente Javier Milei. Uno de los presentes relata que destacó que Piñera fue un lider para la región, aunque mostró preocupación por la situación de Chile, que pasó de ser un ejemplo a tener altos indices de inseguridad.

La agenda del ex PM fue intensa. Por ejemplo, a mitad de semana visitó Isla de Pascua. Dijo que era uno de sus sueños desde que tenia 19 años y que el curso que más atención puso en su etapa universitaria -al único al que iba realmente a clasesfue precisamente sobre Rapa Nui. Confesó que recorrió la isla por horas en bicicleta y comentó que visitándola había descubierto que al igual que en todo el mundo, esta zona no había decaído por culpa del calentamiento global o la inmigración, sino que por malas políticas.



